

**PENGARUH KEBIJAKAN DEVIDEN, PROFITABILITAS DAN  
KEBIJAKAN HUTANG TERHADAP NILAI PERUSAHAAN BARANG  
KONSUMSI YANG TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA**

**SKRIPSI**

Diajukan Sebagai Syarat Untuk  
Memperoleh Gelar Sarjana Ekonomi  
Program Studi Akuntansi



Feri Lutmansyah  
NIM 214132229

**PROGRAM SARJANA STRATA I  
SEKOLAH TINGGI ILMU EKONOMI  
WIDYA GAMA LUMAJANG  
2018**

**PENGARUH KEBIJAKAN DEVIDEN, PROFITABILITAS DAN  
KEBIJAKAN HUTANG TERHADAP NILAI PERUSAHAAN BARANG  
KONSUMSI YANG TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA.**

**ABSTRAK**

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui pengaruh kebijakan deviden, profitabilitas dan kebijakan hutang terhadap nilai perusahaan baik secara parsial maupun secara simultan. Penelitian ini melakukan pengujian terhadap hipotesis yang menyatakan terdapat kebijakan deviden, profitabilitas dan kebijakan hutang terhadap nilai perusahaan. Metode penelitian yang digunakan adalah metode statistik regresi linier berganda. Hasil penelitian menunjukkan bahwa untuk variabel kebijakan deviden memiliki pengaruh terhadap nilai perusahaan, variabel profitabilitas mempunyai pengaruh terhadap nilai perusahaan, namun untuk variabel kebijakan hutang tidak berpengaruh secara signifikan terhadap nilai perusahaan. Sedangkan secara simultan pengaruh kebijakan deviden, profitabilitas dan kebijakan hutang terhadap nilai perusahaan dengan koefisien determinasi (*adjusted R<sub>2</sub>*) diperoleh sebesar 0,780. Hal ini berarti variabel bebas (Kebijakan Deviden, Profitabilitas dan Kebijakan Hutang) mampu menjelaskan Nilai Perusahaan sebesar 78%, sedangkan sisanya sebesar  $100\% - 78\% = 22\%$  dijelaskan oleh faktor – faktor lain selain variabel yang diteliti yang mempengaruhi nilai perusahaan. Keterbatasan penelitian ini adalah hanya meneliti pengaruh kebijakan deviden, profitabilitas dan kebijakan hutang terhadap nilai perusahaan. Sedangkan variabel lain yang mempengaruhi laba bersih diharapkan dapat diteliti oleh peneliti selanjutnya.

**Kata Kunci : kebijakan deviden, profitabilitas, kebijakan hutang, nilai perusahaan.**